

Bonjour à toutes. L'année scolaire s'achève et une autre se prépare. Le temps pour Géodeclic de revenir vers vous pour quelques infos et remerciements.

Ambassadrices, Merci !

Chères ambassadrices, Géodeclic vous remercie pour votre action liée à la promotion du dispositif. Vous êtes sur le territoire des relais précieux.

Chacune de vos communications sur la toile ou en dehors permet de faire connaître le dispositif et surtout de valoriser une démarche et des enjeux qui dépassent le simple cadre des programmes.

L'élève comme acteur de son territoire. Un espace qu'il observe, comprend compare et dans lequel il peut se projeter pour demain.

Action recherche

L'année 2023 – 2024 va donner à Géodeclic une nouvelle dimension. En effet le dispositif va entrer dans une phase **d'expérimentation Terrain / Recherche**. Nous allons avoir la très grande chance d'être accompagnés par Mme [Sylvie Joublot-Ferré](#), docteur en géographie.

Nous avons réuni autour d'elle 8 classes qui vont fonctionner sous la forme d'une constellation dédiée à l'enseignement de la géographie. Quelles pratiques et gestes professionnels développer ? Quelles

impact peuvent avoir les scénarios Géodeclic sur les élèves ?

On vous tiendra au courant 😊

Géo Defi !

Géodeclic aime bien proposer une ou deux fois dans l'année des temps forts autour de la géographie. Des moments de l'année se prêtent bien à cela comme la nuit de la Géographie souvent en Mars/Avril.

Chères amabassadices, si vous avez des idées d'actions possibles, nous sommes preneurs 😊

On parle de nous !

Après ce bel article paru dans [la classe grâce](#) à vous, de premiers contacts ont eu lieu avec [Géoconfluence](#), sans doute un nouveau relais dès la rentrée. Nous en sommes ravis. A suivre....

Bel été !

Encore merci à vous de valoriser et de faire connaître Géodeclic. Nous vous souhaitons un bel été et un repos bien mérité.

A très bientôt

Aude, Christophe, Jean-Paul